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人
の
道
に
外
れ
ま
い
」
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こ
の
た
び
、
東
近
江
市
議
会
の
議
長
な
ら
び

に
副
議
長
の
要
職
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
。
身

に
余
る
光
栄
に
存
じ
ま
す
と
と
も
に
、
責
任
の

重
大
さ
に
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
す
。

　
議
会
の
代
表
と
し
て
全
力
を
傾
け
、
公
正
か

つ
円
滑
な
議
会
運
営
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま

す
。

　
令
和
の
時
代
を
迎
え
、
当
市
に
お
い
て
も
人

口
減
少
、
超
高
齢
化
社
会
へ
の
対
応
が
求
め
ら

れ
、
財
政
面
で
も
ま
す
ま
す
厳
し
い
時
代
を
迎

え
る
こ
と
と
な
り
ま
す
。
ま
た
、
自
然
災
害
が

猛
威
を
振
る
っ
て
い
る
こ
と
か
ら
、
市
議
会
と

し
て
、
想
定
外
の
災
害
も
視
野
に
入
れ
、
安
全

で
市
民
の
皆
さ
ま
が
安
心
で
き
る
ま
ち
を
目
指

し
、
災
害
に
強
い
ま
ち
づ
く
り
に
全
身
全
霊
取

り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　
ま
た
、
地
方
自
治
の
根
幹
と
も
言
う
べ
き
二

元
代
表
制
の
一
翼
を
担
う
議
会
は
、
常
に
緊
張

感
を
も
っ
て
行
政
と
議
論
を
重
ね
、
市
民
福
祉

の
さ
ら
な
る
向
上
や
活
力
あ
る
ま
ち
づ
く
り
に

努
め
る
と
と
も
に
、
市
民
の
皆
さ
ま
に
信
頼
さ

れ
る
よ
う
、
議
員
一
丸
と
な
っ
て
議
会
改
革
を

進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　
「
人
の
道
に
外
れ
ま
い
」
こ
れ
は
尊
敬
す
る

先
輩
議
員
の
口
癖
で
し
た
。
常
に
こ
の
言
葉
を

忘
れ
ず
胸
に
抱
い
て
、
先
輩
諸
氏
が
築
き
上
げ

て
こ
ら
れ
た
東
近
江
市
議
会
を
さ
ら
に
発
展
前

進
さ
せ
て
ま
い
り
ま
す
。

　
今
後
と
も
、
市
民
の
皆
さ
ま
か
ら
温
か
い
ご

支
援
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
、
よ
ろ
し
く
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
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一 般 質 問

ＱＲコードを読み取ることで、

各議員の質問の様子を映像にて

ご覧いただけます。

　９月１１日、１２日、１３日に２１人の議員が一般質問を行い

ました。質問と答弁の概要をお知らせします。また、議会ホーム

ページでは、インターネットによる動画配信も行っています。

Q　
少
子
高
齢
化
の
進
行
や
農
業
で

の
つ
な
が
り
が
薄
く
な
る
中
で
、
集

落
の
運
営
も
「
人
が
減
っ
て
役
の
な

り
手
が
な
い
」
「
婦
人
会
、
そ
し
て

老
人
会
が
な
く
な
っ
た
。
次
は
自
治

会
か
？
」
「
空
き
家
が
増
え
大
変
」

「
自
治
会
長
３
回
目
」
な
ど
、
自
治

会
長
の
苦
労
も
悩
み
も
増
え
て
い
る
。

　
２
０
４
０
年
問
題
な
ど
が
迫
っ
て

く
る
中
、
行
政
に
は
今
ま
で
以
上
に

集
落
の
実
態
や
自
治
会
長
の
思
い
・

悩
み
を
直
接
聞
き
、
認
識
を
共
有
す

る
こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い
る
。

　
そ
ん
な
中
、
今
年
度
か
ら
市
政
懇

話
会
が
、
従
来
の
『
全
自
治
会
長
参

加
の
夜
間
開
催
』
か
ら
『
ま
ち
協
と

自
治
連
役
員
だ
け
の
昼
開
催
』
に
な

る
。
こ
れ
は
、
自
治
会
長
が
意
見
を

言
う
場
や
行
政
の
姿
勢
を
知
っ
て
も

ら
う
場
を
失
く
す
こ
と
に
な
る
。
最

低
で
も
『
従
来
型
』
に
戻
す
べ
き
で

は
。

A　
市
政
懇
話
会
は
、
市
の
主
要
課

題
や
地
域
全
般
に
わ
た
る
課
題
に
つ

い
て
意
見
交
換
を
行
う
場
と
し
て
い

ま
し
た
が
、
参
加
人
数
が
70
人
か
ら

90
人
と
大
人
数
の
た
め
、
議
論
を
深

め
る
ま
で
に
は
至
り
ま
せ
ん
で
し

た
。
ま
た
夜
間
開
催
は
負
担
で
あ
る

と
の
声
も
聞
か
れ
ま
し
た
。

　
今
年
度
か
ら
は
「
ま
ち
づ
く
り
懇

談
会
」
と
し
て
ま
ち
協
、
自
治
連
の

役
員
さ
ん
と
、
市
長
ほ
か
市
幹
部
職

員
が
双
方
の
負
担
を
軽
減
し
な
が

ら
、
よ
り
深
み
の
あ
る
懇
談
の
場
に

し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
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共
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議
員
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自
治
会
長
の
苦
労
に
寄
り
添
う
市
政
を
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